

Primera.—La concesión se otorga por el plazo de diez años, contados a partir de la fecha de publicación de esta Orden, dejando a salvo los intereses del Estado y sin perjuicio de terceros; las obras de instalación y el equipamiento del parque de cintura se ajustará al proyecto presentado al efecto.

Las obras de instalación del parque podrán comenzarse a partir de la fecha de notificación de esta Orden al interesado, debiendo quedar terminadas en el plazo de dos años.

Segunda.—El concesionario contraerá asimismo la obligación de conservar las obras en buen estado y no podrá destinar la concesión ni el terreno a que la concesión se refiere a uso distinto del propio de este tipo de establecimientos marisqueros, no pudiéndose tampoco arrendar. Cuidará de dejar expedidas las sonas de servidumbre, de vigilancia y de paso, manteniendo libre de obstáculos la zona de salvamento.

Tercera.—La concesión queda supeditada a la fijación del canon de ocupación que en su día será fijado por el Ministerio de Hacienda.

Cuarta.—El concesionario queda obligado al cumplimiento de las disposiciones reglamentarias en materia laboral.

Quinta.—Esta concesión caducará automáticamente en los casos previstos en la Norma 28 de las aprobadas por Orden ministerial de 26 de marzo de 1970 (*Boletín Oficial del Estado*, número 91) o por incumplimiento de algunas de las condiciones de esta Orden.

Sexta.—Asimismo el titular de esta concesión viene obligado a observar el cumplimiento de quanto se dispone en las Ordnes ministeriales de 25 de marzo de 1960 (*Boletín Oficial del Estado*, números 84 y 91, respectivamente) que desarrollan la Ley de Organización Marisquera y el Decreto de 23 de julio de 1966 sobre calidad y salvaguardia de los moluscos.

Séptima.—El interesado deberá justificar el abono de los impuestos que establece la Ley de Reforma del Sistema Tributario de 11 de junio de 1964 o si que proceda, si ésta se modificase, salvo declaración en contra.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 25 de marzo de 1971.—P. D., el Subsecretario de la Marina Mercante, Leopoldo Boado.

Ilmo. Sres. Subsecretario de la Marina Mercante y Director general de Pesca Marítima.

ORDEN de 29 de marzo de 1971 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo dictada con fecha 20 de febrero de 1971, en el recurso contencioso-administrativo número 7.131 interpuesto contra Resoluciones del Comisario General de Abastecimientos y Transportes de 31 de diciembre de 1967 y del Ministerio de Comercio de 5 de diciembre del mismo año, por don José Gorostola Prado.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 7.131 en única instancia, ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre don José Gorostola Prado como demandante y la Administración General del Estado como demandada, sobre impugnación de Resoluciones del Comisario General de Abastecimientos y Transportes de 31 de diciembre de 1967 y del Ministerio de Comercio de 5 de diciembre del mismo año, denegatorias de la reclamación formulada para computar en la indemnización liquidada al recurrente, el emolumento de prolongación de jornada, se ha dictado con fecha 20 de febrero de 1971, sentencia cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Gorostola Prado, debemos declarar ajustadas a derecho las Resoluciones del Comisario General de Abastecimientos y Transportes de 31 de diciembre de 1967 y del Ministerio de Comercio de 5 de diciembre del mismo año, denegatorias de la reclamación formulada para computar en la indemnización liquidada al recurrente, el emolumento de prolongación de jornada; sin hacer expresa declaración sobre costas.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el *Boletín Oficial del Estado*, todo ello en cumplimiento de lo previsto en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de fecha 27 de diciembre de 1958.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 29 de marzo de 1971.—P. D., el Director general de Política Arancelaria e Importación, Juan Basabe.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Comercio.

ORDEN de 6 de abril de 1971 por la que se concede a «Facosa, Fundición y Acabados del Cobre, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de cobre refinado y desperdicios y desechos de cobre por exportaciones, previamente realizadas, de barras, perfiles y alambres de cobre, e hilos y cables aislados para conducciones eléctricas.

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente proporcionado por la instancia de la Empresa «Facosa, Fundición y Acabados del Cobre, S. A.», solicitando el régimen de reposición para la importación de cobre refinado y desperdicios y desechos de cobre por exportaciones previamente realizadas de barras, perfiles y alambres de cobre, e hilos y cables aislados para conducciones eléctricas,

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

1.º Conceder a la firma «Facosa, Fundición y Acabados del Cobre, S. A.», con domicilio en Barcelona, calle Verneda, 13, el régimen de reposición para la importación con franquicia arancelaria de cobre refinado (P. A. 74.01 C) y desperdicios y desechos de cobre (P. A. 74.01 E), empleados en la fabricación de barras, perfiles y alambres de cobre (P. A. 74.03 A.1) e hilos y cables aislados para conducciones eléctricas (P. A. 85.23 A), previamente exportadas.

2.º A efectos contables se establece que:

Por cada 100 kilogramos de barras, perfiles o alambres previamente exportados podrán importarse ciento cinco kilogramos (105 Kg.) de lingote de cobre refinado.

Por cada 100 kilogramos de cobre contenido en los hilos y cables, aislados por conducciones eléctricas, exportados, podrán importarse ciento cinco kilogramos (105 Kg.) de lingote de cobre refinado. En este caso, el interesado deberá declarar en la documentación aduanera de exportación el porcentaje en peso del cobre contenido en los correspondientes conductores.

Por cada 100 kilogramos de barras, perfiles o alambres previamente exportados podrán importarse ciento doce kilogramos (112 Kg.) de cobre contenido en las chatarras o desperdicios.

Por cada 100 kilogramos de cobre contenido en los hilos y cables aislados para conducciones eléctricas, exportados, podrán importarse ciento doce kilogramos (112 Kg.) de cobre contenido en las chatarras o desperdicios. En este caso, el interesado deberá declarar en la documentación aduanera de exportación el porcentaje en peso del cobre contenido en los correspondientes conductores.

Cuando la primera materia se refiera a lingotes de cobre se considerarán subproductos aprovechables el 4,8 por 100, que adeudarán los derechos correspondientes a la (P. A. 74.01 E), conforme a las normas de valoración vigentes.

Cuando la primera materia se refiera a chatarra de cobre se considerarán meras el 0,5 por 100 de la materia prima a importar, que no devengarán derecho alguno, y subproductos aprovechables el 10,21 por 100, que adeudarán los derechos correspondientes a la (P. A. 26.03 C) el 5,41 por 100, y a la (P. A. 74.01 E) el 4,8 por 100 restante, todo ello conforme a las normas de valoración vigentes.

3.º Las operaciones de exportación y de importación que se pretenden realizar al amparo de esta concesión y ajustándose a sus términos serán sometidas a las Direcciones Generales competentes del Ministerio de Comercio, a los efectos que a las mismas correspondan.

4.º La exportación procederá a la importación, debiendo hacerse constar de manera expresa en toda la documentación necesaria para el despacho, que el solicitante se acoge al régimen de reposición otorgado por la presente Orden.

Los países de destino de las exportaciones serán aquellos cuya moneda de pago sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación, cuando lo estime oportuno, autorizar exportaciones a los demás países, valedoras para obtener la reposición con franquicia.

Las exportaciones realizadas a puertos, zonas o depósitos frances nacionales también se beneficiarán del régimen de reposición en análogas condiciones que las destinadas al extranjero.

5.º Las importaciones deberán ser solicitadas dentro del plazo de un año, a partir de la fecha de las exportaciones respectivas.

Los países de origen de la mercancía a importar con franquicia arancelaria serán todos aquellos con los que España mantiene relaciones comerciales normales.

Para obtener la licencia de importación con franquicia, los beneficiarios deberán justificar, mediante la oportuna certificación, que se han exportado las mercancías correspondientes a la reposición pedida.

En todo caso, en las solicitudes de importación deberán constar la fecha de la presente Orden, que autoriza el régimen de reposición y la del Ministerio de Hacienda, por la que se otorga la franquicia arancelaria.

Las cantidades de mercancías a importar con franquicia a que den derecho las exportaciones realizadas podrán ser acumuladas, en todo o en parte, sin más limitación que el cumplimiento del plazo para solicitarlas.